

Le calendrier Cloître 2014 est illustré cette année par Christian Sanséau

Depuis près de 15 ans maintenant, le calendrier Cloître se dévoile au début décembre en mettant en avant les œuvres d'un peintre (breton bien sûr). Pour 2014, les clients et fournisseurs de l'imprimerie bretonne vont découvrir ou redécouvrir **Christian Sanséau**, l'un des artistes de la région les plus reconnus en France.

« *Christian Sanséau tient la lame du couteau avec la même énergie qu'un escrimeur. On pourrait croire, en le voyant entamer sa toile, que l'abstrait est au bout de ses intentions. De plusieurs coups ravageurs..., avec une attaque enveloppée, puis avec une, puis deux ou trois estocades ... apparaît enfin, ce que seul Sanséau rend plus familier et plus sauvage à la fois, un paysage de Bretagne* » dit de lui Jean-Yves Le Minez de la Galerie Port An Dro de Carnac.

Né en 1952 en Bretagne, l'artiste travaille depuis plus de 20 ans dans son atelier situé dans le Morbihan. Il expose de façon permanente dans 3 galeries bretonnes :

- Quimper (29), Atelier De Roeck, Place au beurre
- Rennes (35), Galerie du Parlement
- Billiers (56), Domaine de Rochevilaine.



Christian Sanséau en BAR avec Guy Thépaut de Cloître

Vos contacts

Estelle Carnot/Marie-Claire Franchet - service communication - 02 98 40 18 10
ecarnot@cloitre-imp.fr. (photothèque sur demande).